



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: NADIA JAZMIN  
ALBORES PEREZ**

**Nombre del profesor: SERGIO JIMENEZ  
RUIZ**

**Nombre del trabajo: CONTROL DE  
LECTURA**

**Materia: ANTROPOLOGIA MEDICA**

**Grado: 1.A MEDICINA HUMANA**

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 20

la antropología médica se denomina como un subcampo de la materia llamada Antropología social y cultural. Los antropólogos lo identificaron como una investigación empírica, la antropología médica tiene la traducción al castellano que lleva la traducción medical anthropology, también cabe recalcar que los antropólogos están dentro de los procesos sociales, representaciones culturales de salud, enfermedad y relación ante la sociedad.

Se han utilizado términos en España como "antropología de la medicina", "antropología de la salud", o "antropología de la enfermedad". También en Europa un término fue usado durante el siglo XX lo cual fue "antropología médica" término que fue usado para los estudios filosóficos a cerca de la enfermedad y salud.

La antropología y la medicina, la práctica médica han hecho opiniones. se desarrolló una teoría por los tratados hipocráticos fue la teoría de la casualidad de enfermedad relacionada con el medio y una metodología que contenía casos clínicos. ●

La antropología general ocupaba un lugar en las ciencias básicas médicas que fueron son las que corresponden las asignaturas llamadas Preclínicas, a paso del tiempo la medicina fue aprobando esas asignaturas en el hospital y actualmente a todos los estudiantes se llevan a un hospital para su conocimiento frente a algo real. y luego al punto que se fue abandonando la antropología social. ●

También estuvo relacionada la enfermería y los Nursing studies que fue como un centro de investigación y las relaciones con la salud. algunos ejemplos de enfermeras investigadoras son: Virginia Henderson, Marget Lenningen. ellas tuvieron ●

La antropología y la medicina, la práctica médica han hecho opiniones. se desarrolló una teoría por los tratados hipocráticos fue la teoría de la casualidad de enfermedad relacionada con el medio y una metodología que contenía casos clínicos.

La antropología general ocupaba un lugar en las ciencias básicas médicas que fueron son las que corresponden las asignaturas llamadas Preclínicas, a paso del tiempo la medicina fue aprobando esas asignaturas en el hospital y actualmente a todos los estudiantes se llevan a un hospital para su conocimiento frente a algo real. y luego al punto que se fue abandonando la antropología social.

También estuvo relacionada la enfermería y los Nursing studies que fue como un centro de investigación y las relaciones con la salud. algunos ejemplos de enfermeras investigadoras son: Virginia Henderson, Marget Lenningen. ellas tuvieron

una introducción y un ~~manejo~~ de  
• Profesión a la salud;

En los tiempos del siglo XX<sup>(20)</sup> en médicos  
& antropólogos se metieron a la nación  
de medicina popular, folkmedicine, que es  
todo el conocimiento, habilidades & algunas  
Prácticas. Con el concepto folkmedicine  
podían describir algunos de recursos de los  
habitantes campesinos ellos "podían  
resolver algunos problemas médicos

• Principalmente se empezó con el en si  
"médico" sino como una clase de cura. &  
con el tiempo se fue encontrando al  
doctor médico.

Se recalca que hubo una clase de debate  
con la medicina, psiquiatría, y en el entorno  
de la medicina.

Algunos puntos a tratar se remarcó la  
• Influencia sobre los factores de la  
psiquiatría & la psicopatología. la influencia  
sobre la cultura en la psicología.

## BIBLIOGRAFIA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/37affd92cfe801e658e4f0e5ea9c9c91.pdf>